

+ RECIBEN APOYOS DEL GOBIERNO FEDERAL

Aseguran que Pemex tiene finanzas estables

Resaltan director que existe **INTERÉS de GRANDES COMPAÑÍAS** por inyectar recursos a en el país y **ASOCIARSE con PETRÓLEOS MEXICANOS**

REDACCIÓN / EL HORIZONTE

Las finanzas de Petróleos Mexicanos (Pemex) se encuentran estables, lo que se refleja en los mercados y en el interés de las transnacionales que quieren asociarse con la mexicana para invertir en el país, aseguró el director general de la empresa, José Antonio González Anaya.

Destacó que dicha estabilidad derivó del recorte de \$100,000 millones de pesos (que va conforme a lo planeado y se cumplirá a finales de 2016), así como por los apoyos del gobierno federal para el pago de proveedores, el fondeo del pasivo laboral y los beneficios fiscales que recibió.

“Todo, esto lo que nos permite tener es finanzas públicas, finanzas de Pemex estables, mejorables sin duda alguna, pero estables”, indicó.

El directivo refirió que Pemex tenía proyectado arrancar con una caja de \$57,000 millones de pesos, pero con el recorte y los demás apoyos, se tienen \$75,000 millones de pesos, lo que calificó como “una cosa razonable”.

Precisó que esto se refleja en los mercados, porque el

diferencial entre el riesgo de Pemex contra el riesgo soberano es de 148 puntos base, por debajo del nivel de 310 o 320 puntos base que se tenían cuando se inició el cambio.

“El que se haya reducido en este espacio de tiempo es una señal de que hay finanzas estables” y hacia adelante, se mantiene el compromiso por mantener las finanzas sanas; pero además, de intensificar la implementación de la reforma energética, abundó.

González Anaya resaltó que existe interés de grandes petroleras (con posibilidades de invertir en cualquier parte del mundo) por inyectar recursos a México y asociarse con Pemex.

En cuanto al reporte de la calificadora Fitch Ratings referente a que una carga fiscal elevada empuja a Pemex a la insolvencia, el directivo explicó que: “estamos trabajando, sin duda alguna, para que la empresa sea una empresa solvente y fuerte. Desde que llegamos tenemos retos financieros de corto plazo bien importantes, pero los estamos enfrentado y también lo que vemos es que el mercado está recibiendo bien estas cosas”.

Reconoció que se debe acelerar la velocidad con la cual se trabaja en Pemex y precisó que en las próximas semanas, durante la presentación del plan de negocios de la petrolera, se darán más detalles al respecto. (Notimex)

APLICAN RECORTE

Indican que estabilidad se derivó del recorte de \$100,000 millones de pesos, que va conforme a lo planeado



EMPRESA CON MÚLTIPLES RETOS

El director de la empresa productiva del Estado señaló que trabaja para que ésta sea solvente y sin riesgos

FOTO: